
 
 

Protokollauszug 
aus der 

15. Öffentliche/nichtöffentliche Sitzung des Ausschusses  für Finanzen  
vom 24.03.2010 

 
öffentlich 
Top 3.14 Green IT (Energiesparende Informations- und Kommunikationstechnik) 

10/SVV/0136 
zur Kenntnis genommen 

 
Herr Schüler bringt die Drucksache ein. 
 
Herr Dr. Pokorny informiert zum Sachstand. 
 
Herr Schüler erklärt, dass er den Antrag als erledigt ansehe, wenn die Ausführungen von Herrn 
Dr. Pokorny dem Protokoll beigefügt werden. 
Die Stadtverordnetenversammlung möge beschließen: 
 
Der Oberbürgermeister wird beauftragt, bei den geplanten Investitionen im IT-Bereich, diese un-
ter dem Gesichtspunkt von Green IT durchführen zu lassen. Dabei stehen Aspekte der Redu-
zierung des Energieverbrauchs und der Verbesserung der Energieeffizienz im Informations- 
und Kommunikationsnetzwerk der Potsdamer Verwaltung im Vordergrund. 
 
Der Stadtverordnetenversammlung ist im Dezember 2010 ein erster Zwischenbericht vorzule-
gen. 
 
 
 


